



“Seguiremos trabajando con la federación para lograr más beneficios en materia de salud para Aguascalientes”: Tere Jiménez

Al clausurar los trabajos de la 5.a Reunión Regional Norte del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) que se realizó en esta ciudad, la gobernadora de Aguascalientes, Tere Jiménez, reiteró su disposición de seguir trabajando de la mano con la Federación para lograr más beneficios para la población de Aguascalientes. Ante la presencia de Zoé Robledo, director general del IMSS, la gobernadora confió en que gracias a la coordinación que existe entre ambos niveles de Gobierno, sigan llegando proyectos importantes para Aguascalientes en materia de salud, garantizando así este derecho para las y los aguascalentenses.

<https://www.hidrocalidodigital.com/seguiremos-trabajando-con-la-federacion-para-lograr-mas-beneficios-en-materia-de-salud-para-aguascalientes-tere-jimenez/>